

CARTA ROTARIA N. 184 DEL 20 de Enero de 2016

Redacción: CARLOS CORTÉS C.

VACACIONES

Es lo que se acostumbra en las diversas actividades pero que no debe tener espacio cuando se trata del servicio pues las necesidades no descansan y los múltiples correos que nos llegan se encargan de recordarnos los compromisos que hemos adquirido con la comunidad, cómo algunos clubes los cumplen, las iniciativas de otros y sus aplicaciones en nuestro medio. Afortunadamente estos días de todos modos se acompañan irremediablemente de reflexiones- retiros en medio del bullicio- que son los que nos sirven de impulso cuando se trata de empezar un nuevo año si ha habido tropiezos tratar de evitarlos, porque cuando se ayuda se experimenta una sensación que algunos dicen que por “su activación cerebral resulta similar a un placer”.

Nuestro compromiso inmediato, creo, es la asistencia a la Feria de Proyectos en Cartagena que nos brinda una excelente oportunidad no solo para hacer conocer nuestro club, sino también para motivar a otros a que se vinculen con nuestras iniciativas, ya que “los proyectos bien organizados y gestionados tienen un impacto duradero y generan sólidos vínculos de comunicación transparente entre la comunidad y el club”; igualmente pueden ser presentados por los Rotaract.

Habrá la oportunidad de hacer planes a más largo plazo como la asistencia a la tercera Conferencia del Distrito 4271 que tendrá lugar en Bucaramanga y si está pensando por lo alto entre el 28 de mayo al 1 de Junio será la CONVENCIÓN INTERNACIONAL EN SEUL. Entre tanto recordemos con Gloria Fuertes: “Donde haya un árbol que plantar, plántalo tú. Donde haya un error que enmendar, enmiéndalo tú. Donde hay un esfuerzo que todos esquiven, acéptalo tú. Servir no es una faena de seres superiores.”